



Programme de l'Assemblée annuelle 2017 de la Société suisse pour les questions parlementaires les 10 et 11 novembre 2017 à Lausanne

Afin de vous inscrire à l'Assemblée annuelle 2017 de la SSP, veuillez le faire uniquement par le lien internet suivant : https://goo.gl/forms/88WtLcgc4SlkMr822

Vendredi 10 novembre 2017 (avant-programme)

Tarif forfaitaire comprenant la participation à l'avant-programme, le transport et le repas du soir, boissons comprises : 80 francs

Après-midi Arrivée des participants à Lausanne et installation dans les chambres

d'hôtel

16h30 Accueil au Parlement vaudois (Rue Cité-Devant 13) : apéritif, mot

d'accueil du Président ou de la Présidente du Grand Conseil (élection le

27 juin 2017)

17h30 Visites à choix :

 Visite de la Cathédrale gothique (accès à des éléments non ouverts au public)

 Visite du Parlement vaudois (qui sera aussi en visite libre le samedi) et du Château cantonal (en rénovation)

19h00 Départ en bus pour le restaurant « Le Castel de Bois Genoud », à

l'extérieur de Lausanne, pour un repas chasse ou végétarien

22h30 Retour en bus au centre de Lausanne, passage par les hôtels





Samedi 11 novembre 2017 (Assemblée générale)

Tarif forfaitaire comprenant le repas et les boissons : 50 francs

- 09 h 30 Café de bienvenue à la Buvette du Parlement vaudois, (Rue Cité-Devant 13)
- 10 h 00 Salle plénière du Parlement vaudois :
 - Ouverture de l'Assemblée générale par M. Ruedi Lustenberger, président de la SSP et ancien président du Conseil national
 - Accueil par le Président ou la Présidente du Grand Conseil (élection le 27 juin 2017)
 - Partie statutaire
 - Thème principal de l'Assemblée générale : « La haute surveillance des tribunaux : rôles et compétences du parlement » Intervenants :
 - M. Bernard Bertossa, ancien procureur général de la République et Canton de Genève et ancien juge au Tribunal pénal fédéral
 - M. Andreas Lienhard, professeur ordinaire de droit constitutionnel et administratif à l'Université de Berne et directeur du projet de recherche du FNS « Fondements d'un bon management de la justice en Suisse »
 - M. Adrian Urwyler, président du Conseil de la magistrature du Canton de Fribourg et président de la Ile Cour d'appel civil du Tribunal cantonal
 - M. Raphaël Mahaim, docteur en droit et avocat, député au Grand Conseil vaudois et ancien vice-président de la Commission de haute surveillance du Tribunal cantonal

Débat avec les intervenants

- 13 h 00 Cocktail dînatoire à la Buvette du Parlement vaudois
- 14 h 30 Fin de l'assemblée